

## 5 de enero de 2009. Llegaron los Reyes. Por la mañana, visitas

Y para concluir la Navidad de este año, el día 5 de enero, el día mas esperado por todos. Los Reyes Magos llegan a Mengíbar cargados, sobre todo, de ilusión. Ilusión que se hace realidad en los sueños de los pequeñines que esperan ansiosos a los Reyes para ver si les traen sus regalos.

Por la mañana, al igual que todos los años, sus majestades los Reyes de Oriente salen por las calles de Mengíbar para visitar guarderías y parroquias...

En primer lugar, visitaron el Ayuntamiento, donde el Alcalde de Mengíbar, Miguel Ángel Martínez, hizo los honores.

Continuaron en la Parroquia de S. Pedro Apóstol, donde el Párroco, los recibió en la puerta para, ya dentro de la parroquia, rezar una oración con sus Majestades.

Seguidamente visitaron las guardería locales. En primer lugar la guardería "Duendes" y seguidamente la guardería "Los Peques", donde hicieron entrega de muchos regalos a todos los niños asistentes.

Ya por la tarde hicieron la correspondiente visita a la Parroquia de La Inmaculada donde fueron recibidos por el Párroco, con el que entonaron un villancico para, ya en la puerta y como despedida, abrir unas botellas de sidra con la que pudimos brindar todos los que estábamos allí en esos momentos.

Terminamos con la visita al Centro Ocupacional, donde también hicieron entrega de regalos a todos los usuarios del mismo.

Os dejo las fotos divididas en secciones para que sea mas facil su visionado.

Tambien comunicar que he liberado, durante estos días, las fotografias para que podais descargarlas. Eso si. Para hacerlo, teneis que estar registrados, de otra forma no se pueden descargar.

### VÍDEO

### AYUNTAMIENTOY PARROQUIAS

### GUARDERÍA "DUENDES"

### GUARDERÍA "LOS PEQUES"

### GUARDERÍA MUNICIPAL

### CENTRO OCUPACIONAL